

**Beschlussvorlage**

Abt. 1/0489/2022

<b>Gremium / Ausschuss</b>	<b>Termin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Gemeinderat</b>	<b>13.12.2022</b>	<b>öffentlich</b>

**Errichtung einer Interims-Postfiliale auf dem Grundstück Bahnhofstraße 8**

**Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat stimmt der Errichtung einer Interimsfiliale der Deutschen Post AG auf dem Grundstück Bahnhofstraße 8 zu. Die Verwaltung wird ermächtigt, einen entsprechenden Nutzungsvertrag mit der Post abzuschließen.

**Begründung:**

Derzeit ist in einem Ladengeschäft in der Johann-Bader-Straße 20 eine Postfiliale untergebracht. Die Deutsche Post AG hat der Gemeinde mitgeteilt, dass die bisherigen Ladeninhaber, die die Post-Dienstleistungen verrichten, diese Tätigkeit zum 31.01.2023 aufgeben werden.

Die Post sucht deshalb im Ortsgebiet nach einem Nachfolger, der die Postdienstleistungen zukünftig anbieten wird. Für eine Übergangszeit müsste die Post selbst eine Interimsfiliale betreiben. Hierfür bietet sich das derzeit brachliegende Grundstück an der Bahnhofstraße 8 (ehemals „Herzoghaus“) an.

Die Post hat hierzu bereits Kontakt mit den betroffenen Stellen im Rathaus (Bauverwaltung, Bautechnik, Kämmerei, Wirtschaftsförderung) aufgenommen.

Die Post würde auf dem o.g. Grundstück gerne auf eine Containerlösung (1 Raumcontainer mit ca. 6 m x 3 m sowie 1 kleinerer Toilettencontainer) zurückgreifen. Der Standort würde sich auf Grund seiner zentralen und gut erreichbaren Lage sowohl für die Kunden als auch für den Betreiber anbieten.

Der Gemeinderat wird gebeten, hierzu einen entsprechenden Grundsatzbeschluss zu fassen.



Susanna Tausendfreund  
Erste Bürgermeisterin